

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 14 de Julio de 2015.

Irun homenajea hoy a Luis Mariano al cumplirse 45 años de su fallecimiento

-

- M.A.I.
- IRUN

14 julio 2015 01:18

Hoy martes, 14 de julio, se cumplen 45 años del fallecimiento de Luis Mariano. Como es habitual, la ciudad recordará hoy al cantor irunés a través de un sencillo pero emotivo reconocimiento. Como otros años, el acto consistirá en una ofrenda floral que se llevará a cabo en la estatua de bronce de Luis Mariano, situada en los jardines que llevan el nombre del cantor, en el paseo Colón. La cita será a las 19.00 horas. En el acto participarán miembros de la Corporación municipal, junto a representantes de la Asociación Lírica Luis Mariano. Tanto el ayuntamiento como la Asociación Lírica invitan a todos los ciudadanos que lo deseen a sumarse a este homenaje al cantor.

Luis Mariano, conocido como el 'príncipe de la opereta', falleció el 14 de julio de 1970. El año pasado se cumplió el centenario de su nacimiento, que tuvo lugar en 1914.